

### 御園橋が生まれ変わります！

10月上旬から御園橋の架替工事に着手します

上賀茂神社の門前に位置し、賀茂川に架かる御園橋は、架設から80年近くたつ橋です。また、幅が狭いにもかかわらず、通過する自動車や歩行者の通行量が多いため、交通渋滞を招いており、歩行者同士のすれ違いも困難な状況です。



架替後のデザインイメージ

今回、御園橋の架替えにより、最新の耐震基準を満たした橋になるとともに、橋の幅を広げることで、歩行者等の安全性の確保や道路交通の円滑化を図ります。

工事期間は概ね5カ年を予定しており、周辺地域や通行される皆様には何かとご不便、ご迷惑をおかけしますが、安全に十分注意して工事を行いますので、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

※現在の橋を残しながら新橋の工事を進めるため、工事中も今までどおり通行していただけます。

問合せ 市道路建設課 ☎222-3577

### 平成27年国勢調査

平成27年10月1日期日  
で国勢調査を実施します。  
今回の調査からお持ちのパソコンやスマートフォンで回答ができます。

9月20日(日)までにインターネットでご回答ください。  
②9月21日以降に、インターネットで回答された世帯に対して、紙の調査票をお配りします  
ので、郵送でご提出いただくか国勢調査員にお渡しください。

①9月上旬から、国勢調査員が各ご家庭に「インターネット回答の利用案内」をお配りしますので、

地域力推進室(統計担当) ☎432-1199  
国勢調査コールセンター ☎0570-072015  
※午前8時～午後9時

「道路に張り出した木の剪定をお願いします。」  
私有地の生け垣や木の枝が道路に張り出すと、通行の妨げとなるだけでなく、カーブミラーや道路標識などに覆いかぶさり道路の見通しが悪くなり、交通事故の原因となります。

未然に交通事故を防ぐために、道路に張り出した木の枝などは速やかに剪定をお願いします。事故が発生した場合は、当該樹木の所有者などは責任を問われることがあります。

すべての方が安全に、気持ちよく道路を使っていたらいいですね。ご理解とご協力をお願いします。  
問合せ 北部土木事務所 ☎492-3111

胸部レントゲン検査を年1回受けましょう  
結核は現在でも日本の大きな感染症です。胸部レントゲン検査で発見できます。

胸部レントゲン検査実施日  
日時 毎月第2・4金曜日  
午前9時～10時30分  
場所 北保健センター  
費用 無料

「区道路に張り出した木の剪定をお願いします。」  
私有地の生け垣や木の枝が道路に張り出すと、通行の妨げとなるだけでなく、カーブミラーや道路標識などに覆いかぶさり道路の見通しが悪くなり、交通事故の原因となります。

「区災害ボランティアセンター」は、災害時に社会福祉協議会に設置される災害ボランティア活動の拠点となる組織です。

### 募集

「私の好きな北区」  
北製60周年記念

## 北区民まちづくり提案支援事業(第1次募集) 支援事業決定!

区民協働のまちづくりを進めるため、区民の皆様の自主的なまちづくり活動に対して支援を行う「北区民まちづくり提案支援事業」には、幅広い分野に20事業もの応募をいただきました。北区民まちづくり提案支援事業審査会を経て、19事業への支援を決定しました。採択された事業の活動については、随時、市民しんぶんなどでお知らせしていきます。

採択事業一覧	
北大路をテラスにもっと知ろう、知り合おう、つながろう。そしてあいさつがふれるまちにしよう。	北山里山地域の応援団から定住者へのアプローチ大作戦
「北消防団区民ふれあいフェスタ」 北消防団発足60周年記念	社家町の文化や歴史を学び・歴史を知る社家巡り
夏休み将棋合宿 in 中川	手作りかまどベンチ
中川区の記憶と福祉二ズ発掘・保存・発信プロジェクト	高齢者の暮らしを支える地域の居場所と「つながり」づくり～住民協働による居場所と活動づくり～
柘野学区 親子で雲ヶ畑の生活を知ろう	食をテーマとした学びと憩いの場づくり、ぐーたん
深泥池に過剰繁殖した水生植物管理とその必要性に関する啓蒙啓発	次世代による「紫竹の未来を考える」
市バス「特37系統」の乗客数増大(MM推進)	私たちは、常に地域社会に貢献できるよう、心身の健康維持・増進に努めます
みんなで歌おう!うたごえカフェ	小野郷の里山保全と自然を活かした活性化の取組
京都市北区60周年記念CM ～60年を超える1分間の物語～	寺子屋Network-北大路-
琳派発祥の地 鷹峯のええとこ歩こう	

「まちづくり」進行中!  
自主的な活動を区役所が支援しています

「まちづくり」進行中!  
自主的な活動を区役所が支援しています